

Neu in Ratzeburg: Urologische Privatpraxis

Moderne Ausstattung und hoher Komfort bei urologischen Erkrankungen

Ab Juli haben Patientinnen und Patienten mit urologischen Erkrankungen einen neuen Ansprechpartner in Ratzeburg. In den ehemaligen Räumen der Augenarztpraxis Dr. Clausen und Kollegen eröffnen die Fachärzte und eine Fachärztin des Urologischen Zentrums Lübeck eine Urologische Privat- und Vorsorgepraxis. Damit kommen die Ärzte des Urologischen Zentrums der steigenden Patientennachfrage aus dem Raum Ratzeburg nach und erweitern so unter anderem ihre Sprechzeiten.

In Ratzeburg bieten die Fachärzte künftig Vorsorge, Prävention, Diagnostik und Beratung für alle urologischen Krankheitsbilder von Mann, Frau und Kind an. Termine werden so kalkuliert, dass mit keinen Wartezeiten zu rechnen ist. „Ein ausführliches Gespräch ist die Grundlage für eine gute Diagnostik und Therapie“, erklärt der Facharzt für Urologie, Dr. Peter Renner. Gesetzlich versicherte Patienten können das Leistungsspektrum als Selbstzahler ebenso in Anspruch nehmen, „denn die private Behandlung ist oft günstiger als man denkt“.

Die operative Therapie erfolgt in langjährig etablierter Form in der Klinik für Urologie der Sana-Kliniken Lübeck. Die Eingriffe umfassen von ambulanten Eingriffen bis zu großen Operationen bei Prostata-, Nieren- sowie Blasenkrebs das gesamte Spektrum der Urologie. Eine Zertifizierung der Deutschen Krebsgesellschaft zum

Prostatakrebszentrum als erstes im südlichen Schleswig-Holstein bestätigt die hohe Qualität der Behandlungen.

Am Standort in Ratzeburg erfolgt aktuell der Umbau, die Modernisierung und Ausstattung nach neuestem Standard. „Neben dem Einsatz modernster Techniken sollen sich die Patienten bei uns natürlich vor allem wohl fühlen“, sagt Dr. Martin Frambach. „Wir nehmen uns viel Zeit für sie, hören zu und sorgen für eine entspannte Atmosphäre.“

Qualitätsmanagement und Fortbildung sind in der urologischen Privatpraxis ebenso von zentraler Bedeutung. Die Ärzte sind Mitglieder verschiedener urologischer Organisationen auf regionaler, nationaler sowie internationaler Ebene. „Durch den Austausch in überregionalen urologischen und onkologischen Netzwerken profitieren unsere Patienten von den neuesten Behandlungsstandards“, erläutert Dr. Thomas Dann.

In der urologischen Privatpraxis in Ratzeburg finden die Patientinnen und Patienten fachkompetente und individuelle Betreuung auf höchstem medizinischen Standard in neuen, modernen Praxisräumen. Das Praxisteam freut sich auf Ihren Besuch.

.....
Text & Fotos: Urologisches Zentrum Lübeck



Das Ärzteteam der Urologischen Privatpraxis (v. li.): Dr. Thomas Dann, Dr. Claudia Drews, Dr. Peter Renner, Dr. Christoph Durek, Dr. Stephen Thomas, Maher Babakerd und Dr. Martin Frambach

Kontakt & Information

Unser Leistungsspektrum:

- Früherkennung und Vorsorge
- Urologische Akuttherapie
- Komplett operative Urologie
- Urologische Onkologie und medikamentöse Tumorthherapie
- Proktologie
- Röntgendiagnostik
- Kinderurologie

Sonderleistungen:

- Andrologische Sprechstunde
- Bestimmung des prostataspezifischen Antigens (PSA) zur Früherkennung von Prostatakrebs
- Urintest NMP22 zur Früherkennung von Blasenkrebs
- Syndrom des älter werdenden Mannes / Hormonelles Monitoring
- Vasektomie (Sterilisation des Mannes)
- Lebensstilberatung zu diversen Themenbereichen
- Spermioogramme nach WHO-Richtlinien

Urologisches Zentrum

Privatpraxis GbR

Domstraße 7 · 23909 Ratzeburg
info@uz-privat.de · www.uz-luebeck.de
Telefonische Terminvergaben unter
0451-317043520 möglich.
Sprechzeiten nach Terminvereinbarung



Urologisches Zentrum Lübeck



Ann-Katrin Bauer,
Praxismanagerin



Yvonne Asmussen,
Med. Fachangestellte